## Jugendfeuerwehr

## Jugendfeuerwehr Abbesbüttel

Jahreshauptversammlung – Jubiläum wirft große Schatten voraus

Am<sup>17</sup>. Januar trafen sich 13 Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Abbesbüttel zu ihrer jährlichen Jahreshauptversammlung im Feuerwehrhaus. Zu Beginn hieß Jugendwart Sven Weiner die anwesenden Jugendlichen und Gäste herzlich willkommen. Rückblickend auf das vergangene Jugendfeuerwehrjahr präsentierte Weiner anhand ausgesuchter Bilder die erlebten Aktivitäten. "Höhepunkte waren die Wochenendfahrt in das Tipi-Dorf nach Bertingen und die Teilnahme am Zeltlager der Samtgemeindejugendfeuerwehr in Wietzendorf, aber auch die Teilnahme an vielfältigen Wettbewerben war ein großartiger Erfolg", so Weiner. Im weiteren Verlauf der Versammlung wählten die Jugendlichen einen neuen Führungsstab. Fynn Kesselbauer wurde als Gruppenführer wiedergewählt. Sein neuer Stellvertreter ist ab sofort Jan Weferling. Das Feuerwehrgerät betreut nunmehr Levin Scholz und die Dokumentation führt Sahra Lützenkirchen als neu gewählte Schriftführerin. In das Amt der Vertrauensperson wurde Till Harke gewählt.

Für sein Engagement in der Jugendfeuerwehr erhielt Fynn Kesselbauer einen Platz auf der Ehrenplakette der Jugendfeuerwehr. Robin Weiner war erfolgreichster Bowler während der Weihnachtsfeier und nahm die Wanderplakette für ein Jahr in Empfang. Abschließend gab Weiner eine Vorausschau der für 2014 geplanten Aktivtäten. "In diesem Jahr feiern wir unser 50-jähriges Bestehen mit einem Festkommers, Spiele ohne Grenzen und Tanzveranstaltung für alle Abbesbütteler vom 18. bis 19. Juli", so Weiner. Den Kindern und Jugendlichen wird das ganze Jahr über eine Menge geboten. "Wir werden bei Zeltlagern und Wettbewerben mitmachen und einige interessante Tagesfahrten durchführen. Neben Spiel und Spaß werden feuerwehrtechnische Themen behandelt und soziale Kompetenzen vermittelt. Wir haben noch Plätze frei. Neue Mitglieder im Alter von 10 bis 16 Jahren sind immer herzlich willkommen", so Weiner weiter. Die Jugendfeuerwehr Abbesbüttel trifft sich jeden Freitag von 18.00 bis 19.30 Uhr im Feuerwehrhaus.



V. I. n. r.: Jugendwart Sven Weiner, Fynn Kesselbauer, Sahra Lützenkirchen, Jan Weferling, Robin Weiner, Levin Scholz, Till Harke und Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg.